Noticias de la Biblioteca noviembre de 2025



"Gracias por defender las bibliotecas, el libre pensamiento, y el acceso libre y sin restricciones a la información. Es muy importante para muchas personas".

Margaret Atwood

La Biblioteca del Condado de Sonoma forma una comunidad a través del descubrimiento, la cultura y la conexión

DE LA DIRECTORA

Celebración, reconocimiento y gratitud



Directora de la Biblioteca Erika Thibault

Noviembre es el Mes de la Herencia Nativa Americana, un momento para reconocer y celebrar las historias, las culturas y las contribuciones perdurables de los pueblos indígenas en todo los Estados Unidos.

Aquí en el condado de Sonoma, vivimos y trabajamos en las tierras ancestrales de los pueblos miwok costeño, pomo y wappo, cuya presencia continúa dando forma y enriqueciendo nuestras comunidades hoy en día.

En la Biblioteca del Condado de Sonoma, honramos las voces y tradiciones nativas a través de historias que educan, inspiran y conectan. Este mes, visita tu sede local o explora nuestro catálogo en línea para descubrir listas de libros que incluyen autores indígenas; desde obras clásicas hasta voces contemporáneas en ficción, poesía y memorias. Nuestras colecciones para niños también destacan historias que celebran a las familias, los idiomas y las formas de vida nativas, ayudando a los jóvenes lectores a ver la belleza y la diversidad de las culturas indígenas.

A medida que nos acercamos al Día de Acción de Gracias, vale la pena reflexionar sobre la compleja historia que rodea a este día festivo. Si bien el Día de Acción de Gracias suele considerarse un momento de gratitud y reunión, para muchas comunidades nativas también es un día de recuerdo y reflexión. Al aprender sobre estas perspectivas, podemos profundizar nuestra comprensión de la historia y adoptar tradiciones más inclusivas.

También te invitamos a compartir aquello por lo que estás agradecido añadiendo una nota a nuestros árboles de gratitud, que se exhibirán en todas las sedes de la biblioteca durante el mes de noviembre.

Actualización del plan estratégico

La Biblioteca del Condado de Sonoma ha avanzado considerablemente en el desarrollo de nuestro nuevo plan estratégico. En octubre, realizamos tres sesiones de intercambio de opiniones con el personal y nueve sesiones con las partes interesadas, incluyendo nuestras Juntas Asesoras de la Biblioteca, los grupos de Amigos de la Biblioteca y la Fundación de la Biblioteca del Condado de Sonoma. Próximamente se lanzará una encuesta comunitaria para recopilar opiniones de los residentes de todo el condado. iMantente atento y comparte tu voz!



Progreso de la Biblioteca de Roseland

iEl proyecto de la Biblioteca Regional de Roseland avanza según lo programado!
Las representaciones arquitectónicas están completas en un 75% (observa la imagen a la izquierda para ver un concepto del área para niños en la nueva biblioteca). El proyecto de la ciudad de Santa Rosa en la esquina de Hearn y Dutton Avenues incluirá nuestra nueva biblioteca y una nueva estación de bomberos; ambos darán servicio a una amplia zona del suroeste de Santa Rosa y más allá. La construcción está en progreso y anticipamos la apertura en marzo de 2027.

Noticias de la Biblioteca noviembre de 2025

NUESTROS USUARIOS DICEN

De nuestros usuarios de la biblioteca:

"Siempre encuentro algo especial para leer".

"Personal cortés y servicial. Un espacio limpio y tranquilo. Es un placer visitarlo".

"iUstedes son los mejores!".

"Me encantan las bibliotecas y creo que cuantas más personas las utilicen, mayor apoyo público recibirán".

"iMaravilloso personal, asistencia y selecciones de libros!".

"Me encantan las bibliotecas. Fui una persona bibliotecaria pública durante muchos años y valoro la forma en que pueden ayudar de innumerables maneras a mejorar la vida de casi todas las personas".

"Grandes recursos, ambiente acogedor, exhibiciones de arte y personal amable".

"Desde el día en que me uní, hace 8 años, he apreciado mucho poder pedir un libro en línea y recogerlo en mi biblioteca local".

"iMe encantan nuestras bibliotecas! El personal es siempre amable y atento".

"Las bibliotecas son instituciones necesarias. Los servicios multimedia que brindan van más allá de la página impresa".

"Personas bibliotecarias serviciales".

"El personal siempre es maravilloso".

"Tiene tantos recursos valiosos que la gente desconoce".

"Extensos recursos valiosos a poca distancia".

DE LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓNA



Presidenta de la comisión de Biblioteca Sarah Laggos

Qué mejor manera de relajarse que acomodándote para una noche tranquila viendo un programa de televisión o película favorita?

Tu tarjeta de la Biblioteca del Condado de Sonoma te brinda acceso a una amplia selección de plataformas de transmisión en directo, desde Hoopla y Kanopy hasta otros servicios que se encuentran en el sitio web de la biblioteca

en la sección "Descargue y reproduzca en directo".

Como alguien a quien no le importa "escapar hacia lo cursi" un poco, me emociona especialmente que nuestras ofertas digitales permitan entrar en el ambiente festivo de fin de año con anticipación.

Sí, admito sin vergüenza que me encantan esas películas navideñas cursis del Hallmark Channel exactamente por esa razón. Y sí, pondré mi decoración navideña a mediados de noviembre, para disgusto de mi familia.

Los recursos de transmisión en directo de la biblioteca tienen lo que necesitas, ya sea que estés de humor para algo ligero y conmovedor, o para sumergirte más profundamente en un documental o una película independiente.

Así que, agarra una taza de chocolate caliente, esponja las almohadas y regálate un descanso frente a la pantalla que te relaje y deleite. La biblioteca está aquí para ayudarte a tener una pausa, relajarte y quizás incluso comenzar la alegría navideña antes de tiempo. Disfruta y gracias por hacer de la biblioteca parte de tu tiempo libre.

Sarah Laggos Presidenta de la comisión



Comisión de Bibliotecas del Condado de Sonoma

Sarah Laggos, Presidenta de la comisión,
Santa Rosa / condado de Sonoma
Brooke Greene, vicepresidenta de la comisión, Cloverdale
Deborah Doyle, Windsor
David Cahill, Santa Rosa
Andy Elkind, Healdsburg
Fred Engbarth, Sebastopol
Eve Goldberg, Sonoma
Paul Heavenridge, Petaluma
Barbara Mackenzie, Rohnert Park
Tina Poles, Cotati
Kimberly Taylor, Sonoma

Frika Thibault Directora de la biblioteca